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私は生まれ故郷の熊本で住宅建築の設計施

工の会社を営んでいます。 

カネカを退職して、地元の住宅会社に 10 年

勤めた後に自分の会社を立ち上げました。 

サンクス建設株式会社と言います。昨年の１

１月に 32 年が経ちました。はじめのうちは自

身の地縁、血縁、テニス仲間に支えられて仕事

ができていましたが、それだけでは仕事がつな

がりにくくなってきました。 

 

 いろいろ勉強して 23年前の 1995年から、現

在の主力商品であるハイブリッドソーラーハ

ウスの建築を始めました。 

今では当たり前になっている高断熱高気密

の住宅の床下に、昼間の太陽熱を蓄え、床暖房

で家全体を 24 時間暖かく保ちます。春から秋

はたっぷりのお湯が沸くというものです。太陽

熱利用なので光熱費が増えることなく快適な

生活ができます。省エネで住み心地が良い住宅

ということで、受注も安定してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

興味のある方は『 サンクス建設 』のホーム

ページをご覧ください。 

 

年を取ると欲望がそぎ落とされ、本当に自分

のやりたいことが絞られてくるそうです。数年

前から私自身そんな気がしています。 

私の場合、一に仕事、二にテニス、 三に、

その日の用事を終えてしまった後の焼酎二杯

の晩酌です。そのほかのことは、時と場所と状

況により、適切に行動するということです。 

因みに今年の春は福岡在住の長女の長男が、

念願の中高一貫校に合格したそうです。阿蘇の

ペンション村でお祝いするということで夫婦

で出かけました。 

一緒に仕事をしている長男の息子は念願の

高校ではないが入学が決まりました。 

ねぎらいと、門出を祝いました。 

 

楽しくやっています。 
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近 況 報 告 （ 春の行事 返信 ） 

 

（ 欠 席 ） 

原 哲郎 昨冬の寒さで体調を壊し、3 月はゴル

フの集中トレ－ニングで肩を痛め、プレーがまま

ならぬ状況です。今回は欠席させていただきます

が、秋の例会時には皆様にお会いできることを楽

しみにしております。 

王寺 常雄 最近、日中には頭がぼんやりしてく

るようになりました。 

竹内 久善 元気にスタジアムに通っています。2

軍、3軍の監督が代わりましたが、若タカの飛躍を

信じて応援していきます。 

永井 辰夫 民生委員の仕事で家庭訪問している

時に飼い犬に左足を咬まれて 4 週間経っても完治

せず。 

武田 敏光 今年から完全リタイアしており姫路

高齢者大学に通うつもりでおります。 

薬師寺 是文 毎日スポーツジムに通い、サウナ

風呂で健康を維持しています。庭の菜園で野菜作

り、犬の散歩と変わらない毎日です。 

渡邊 和憲 何事もなく穏やかに過ごしています。

ジム友も増え、新鮮な気持ちで交流を重ねていま

す。この時期は、自然に触れるアウトドアが一番

と良く出歩いています。 

坂元 圴 先月、車をレクサスに買い替えました

ので、今回の太宰府ゴルフは丁度良い機会だと考

えていましたが、残念ながら行けなくなりました。

元気なうちに実現したいと思っております。 

成相 定雄 今年の寒さに負けたのか 1 月から 2

月にかけて入院してしまいました。桜の季節と共

に元の体を取り戻しました。 

上野 賢二 健康面は問題なく元気です。会社は、

例に漏れず、トラック、タクシー共に乗務員不足

で難渋しています。 

小林 憲二 今年 65才を迎えるので、そろそろ現

職の引退も秒読みに近くなり退職後の事を考え始

めました。単身赴任生活 19年に終止符を打ち、や

っと自宅での生活に戻れるので、これから何をし

ようか思案中です。 

 

（ 出 席 ） 

西村 和夫 チヌ釣り、野球観戦、ジム通い（予

定）野菜作り、花作り、旅行などで過ごしていま

す。長崎ランタンフェスティバル良かったです。 

新アドレス：kn19520718@docomo.ne.jp です。 

市木 丞 元気です。日々を明るく楽しく過ごし

ています。 

楢崎 賢治 散歩とテレビでスポーツ番組を観て

います。 

真部 邦則 今年も元気です。4月 12日から大阪・

京都に行き子供達や旧エペランの皆様と会う予定

で、ゴルフのプレーを入れました。雨という予報

もありますが、結果を 5 月の OB 会で報告します。 

皆様とお会いできることを楽しみにしています。 

池田 広治 仕事、テニス、焼酎で明け暮れてい

ます。時々孫達の祝に呼ばれています。 

橋本 滋 3月、認知症の検査に合格。無事運転免

許更新が出来ました。これであと 3 年は運転でき

ます。ゴルフ参加します！！ 

廣政 誠 ゴルフを見直し、もう一度飛距離を求

めようと、今更レッスンを受けるのではなく、試

行錯誤を繰り返し、日々奮闘中。良いショットも

あるが、スコアはバラバラ。徒労に終わりそうだ

が、チャレンジ！ 

坂本 正志 人生、第２ステージの計画を立案中

です。（６５～７０才までの行動計画） 

取りあえず、東海道５３次を歩きでチャレンジを

考えています。 

上野 與志隆 最近変わったことと云えば、家事

の手伝いをするようになったことです。 

園 博 元気で日々・平々凡々やっています。昨

年目標に掲げたウオーキングで体重 80 ㎏を切る

とはじめたが、天候を理由にいったん休止。暖か

くなってきたので重い腰を上げ、今年こそはと奮

起し３月より再開―――頑張れよ！ 

中村 晃 相変わらず元気に飲んでいますが、飲

み友達がだんだん少なくなってきました。 

mailto:kn19520718@docomo.ne.jp
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工場見学＆懇親会 

 

5月 9日（水）、坂本正志さんが顧問をされている

銘菓「鶴の子」で有名な和菓子メーカーの石村萬盛

堂太宰府工場を訪問した。電車組 6名は西鉄二日市

駅に１４時集合。車組４名は直接工場へ。計１０名

で工場見学と各種菓子の試食。 

工場は思った程、自動化されておらず、手作業が

多い。特に天皇陛下などへの献上品は丁寧に作られ

ていた。それは通常品と味も食感も違うのに驚いた。 

 その後、工場長から製造工程で使用されている木

製の箱が摩耗し、たまにその屑が製品に混入するこ

とがあることについての相談があった。 

今まで、材質を変えて、いろいろ検討したが未だ

解決されていないとの事。討論の結果、材質を変え

るのは製品の品質にも関わりかねないので、木製は

変更せず、箱のメーカーとの打ち合わせや、摩耗の

原因を詳細調べるなど、アドバイスをしたが、どれ

ほどお役に立ったかは？ 

その後、車に分乗し二日市温泉へ。今回は、温泉

宿ではなくホテルの個室で泊まりたいとの要望があ

り、ホテルで宿泊者６名がチェックイン。そこで１

名が加わり１１名で古民家和風ダイニングの懇親会

場へ。 

会員の近況報告を纏めて配布したため、それを見

ながらお互いにやりとりし、いつもの通り賑やかに、

２時間を過ごした。相変わらず、皆さんの酒量は落

ちておらず、途中で会計が心配になったくらいでし

た。 

中村晃記 

 

山九会ゴルフコンペ報告 

 

１．開催日時：平成 30年 5月 10日（木）  

２．場  所：大宰府ゴルフ倶楽部 

３．成  績：ハンディキャップ方式 

 

順位 氏 名 成績 順位 氏 名 順位 

優勝 古賀 徹 69 4 坂本正志 75 

2 真部邦則 71 5 橋本 滋 84 

3 上野與志隆 75 6 廣政 誠 85 

１  

【 講  評 】 

① 大宰府 GC は大宰府天満宮の隣にあり、宝満

山を望み、新緑の色鮮やかな景色の良いコー

ス。以前シニアプロの競技が行われていた名

門コースではあるが、会員は５名しか人数が

揃わず、九州カネライトＫＳサービスの古賀

社長の応援を頂き総勢６名、青空の下での楽

しいコンペとなった。１組目は後期高齢者で

フロントティーより、２組目は飛距離の出る

若造組に分かれてラウンドすることにした。 

② 大体どのコースも打ち下しのティーオフで、

新緑の綺麗なコースをたどり、アプローチは

少し打ち上げとなる素晴らしいコースだが、

グリーンは高麗芝で結構傾斜、うねりがあり

難しい。 

③ 後期高齢者たちはフロントから打ってもドラ

イバーの飛距離が出ず、やっとグリーン近く

に来てもバンカーで泣かされていた。特にい

つの競技にも安定してスコア―をまとめる広

政選手がフォーム変更中で大波乱、“云うこ

となし”と自嘲気味。上野選手は２つのニア

ピンとバーディを取るも依然ばらつきが大き

い。橋本選手はあれだけ叩いてもＢＢをもら

えるとはと大喜び。 

④ 二組目は流石に飛距離を出す選手ばかり、中

でも坂本選手はアウトの１番、第２打がラフ

から前の組に打ち込む２オンをやらかす。バ

ーディチャンスが３パットのボギーとスコア

では上手く調整は取れている。 

⑤ 優勝古賀選手、準優勝の真部選手はアンダー

(加工ネット)で廻り、ご満足の様子。全般に

喜怒哀楽の差の大きい成績となった。 

⑥ 「コースには文句のつけよう無し、スコアよ

り景色を楽しむゴルフ」というのが総括のよ

うであった。 

上野與志隆記 
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【 平成 30年度支部活動報告及び予定 】 

 

◇ 既に実施した事項 

 

年 月 日 活 動 内 容 

30 01 24 （全体役員会） 

 02 01 （鐘華 78号） 

 02 14 支部幹事会（黒崎） 

 05 09 工場見学（10名）懇親会（11名） 

 05 10 19回山九会ゴルフ・太宰府（5名） 

 05 20 支部だより 34号発行 

 

◇ これからの予定 

 

年 月 日 活 動 予 定 

30 06 25 支部幹事会（福岡） 

 08 01 （鐘華 79号） 

 08  （全体役員会） 

 11 06 第 18回支部例会 

 11 07 第 20回山九会ゴルフ 

 11 20 支部だより 35号発行 

 

（ 特記事項 ） 

・工場見学と懇親会については別に記載。 

・秋の例会とゴルフは日程が決まっていますので、

今から予定してください。場所は支部幹事会で決

めます。 

（ 会員移動 ） 

・なし。 

【 支部活動費 29年度報告及び 30年度予算 】 

 

項  目 29 予算 29 実績 30 予算 

支部だより関連 16,000 14,834 1,600 

写真プリント代 2,000 1,000 2,000 

春の行事関連 4,000  3,661 4,000 

交通費一部負担 4,000 4,000 4,000 

例会関連 4,000 4,222 4,000 

その他 0 130 0 

合  計 30,000 27,847 30,000 

 

（ 特記事項 ） 

・特になし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 定例役員会報告 】 

 

◇平成 30年 1月 24日（月）カネカクラブにて定例

役員会が開催された。 

◇主な内容は下記。 

①会長挨拶 

・定年後、ほとんどの人が継続勤務のため、入会時

期が一律ではなく予算化に苦慮。また、未入会者

も増加傾向。 

・今年度からユ７アヘルスケアに加え、太陽油脂、

ソーラー販売にも広告掲載をお願いした。 

②長寿祝いについて 

・お祝いを現金から記念品に変更。（コストダウン） 

討議の結果、カタログギフトに決定。 

③カネカクラブ移転について 

・平成 11 年より使用してきた「古河大阪ビル」が

老朽化のため、閉鎖されることになり、平成 30

年 2 月 13 日より近くの「フジタ東洋ビル」に移

転することになつた。 

 

④各支部の活動報告、活動予定について 

（高砂） 

・高砂文庫―寄稿コーナー（故郷だよりなど） 

・高砂市市会議員選挙の後援会活動 

（大阪） 

・滋賀支部とハイキング、ゴルフ、100ｋハイクと

共同で開催し、開催日を土曜日に設定して実施し

たが、参加者増には結び付いていない。 

（滋賀） 

・ユアネット関西本部の大津市立阪本小ものづくり

教室に 8名参加。 

（鹿島） 

・納涼祭では風船屋を担当し、「鐘華会」ののぼり旗

を入手し盛り上げた。 

（本社） 

・カネカクラブを利用した各種活動が活発に実施さ

れている。 

（東京） 

・女性会員の参加拡大を図る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あとがき 

・池田さんに「 生涯現役 」を書いてもらった。サンクス建設の HPで、現社長の息子さんの写真を見たが、 

親父に似ないで（失礼！）イケメンの一級建築士。親父（会長）はあまり口出ししない方がよさそうだ。 

・石村萬盛堂の工場見学は試食を含め楽しかったが、アドバイスがどれほどお役に立ったのかは疑問。 

・スウィング改造中の廣政さんは太宰府ゴルフでは苦労したようだ。次回が楽しみ。 

・例会の日程は決まっています。最近行楽シーズンは何処も混みますので早めに企画を纏めたいと思います。 

良いアイデアがあれば幹事まで、ご一報願います。 

・ゴルフの写真は掲載できませんでした。「鐘華」でご覧ください。参加者には「支部だより」に同封します。 


